

RILIS NASIONAL

Bentuk Mental dan Tanamkan Kedisiplinan Sejak Dini, Babinsa Sukorejo Berikan Pelatihan PBB

Muhammad Makruf - DEMAK.RILISNASIONAL.COM

Feb 10, 2023 - 15:28



Dengan adanya latihan PBB ini diharapkan akan tertanam jiwa kedisiplinan pada siswa-siswi Sekolah Dasar sejak dini

DEMAK-Serda Harmono anggota dari Koramil 10/Guntur Kodim 0716/Demak memberikan pelatihan Peraturan Baris Berbaris (PBB) kepada siswa-siswi SD

Negeri Sukorejo1 Kecamatan Guntur Kabupaten Demak. Jum'at 10/02/2023.

Bertempat di halaman sekolah tersebut, Pelatihan PBB yang diberikan dalam rangka peningkatan kemampuan siswa – siswi serta menanamkan disiplin dan karakter sejak dini sehingga menghasilkan generasi yang berkualitas.

“Dengan adanya latihan PBB ini diharapkan akan tertanam jiwa kedisiplinan pada siswa-siswi Sekolah Dasar sejak dini, karena itu merupakan kunci keberhasilan dalam meraih cita-cita yang di harapkan, salah satunya disiplin dalam bentuk disiplin waktu dan disiplin belajar” Ungkap Babinsa, Serda Harmono disela-sela kegiatannya.



Lanjut, “Kegiatan latihan PBB bertujuan agar para siswa dan siswi mampu melaksanakan perintah aba – aba dari pelatih sehingga memiliki disiplin yang bagus. pelaksanaan latihan kegiatan PBB dasar, seperti sikap di tempat yakni sikap sempurna yang benar, sikap istirahat di tempat, sikap berjalan dan penghormatan di tempat,” tutupnya.

Sementara itu, Kepala Sekolah SD Negeri Sukorejo 1 Robertus Triyana S.Pd., M.Pd di tempat terpisah mengatakan bahwa, “Kegiatan PBB ini selain untuk meningkatkan kemampuan para peserta didik dalam baris juga untuk mendukung karakter yang mandiri.

Saya dari pihak sekolah SDN Sukorejo 1 mengucapkan terima kasih dan mengapresiasi kepada Babinsa yang telah bersedia dengan tulus dan ikhlas memberikan kegiatan latihan dasar PBB kepada anak didiknya, yang mana mereka merupakan generasi muda penerus bangsa.

“Mudah-mudahan kegiatan yang diberikan ini dapat berjalan secara

berkelanjutan, sehingga dapat menjadikan anak-anak generasi muda kita ini menjadi murid yang disiplin dan berjiwa nasionalis,” pungkasnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak